



Lettre de l'Association Sauvons St Martin d'Aiguebonne

Juillet 2023

Chers adhérents et amis,

Voilà l'été, la promesse de belles journées, le temps des visites- promenades et de moments agréables. C'est pour beaucoup la période des liens renoués avec l'Aveyron.

Depuis 2012 notre Association a permis de rassembler autour du projet de rénovation de l'église préromane de St Martin (XI° s.) de nombreuses personnes partageant enthousiasme, passion du patrimoine, fidélité et convivialité. Nous les convions à deux rendez-vous.

Cette année 2023 pas de grands travaux prévus après le chantier de réfection de la toiture du chœur réalisé en octobre dernier, mais une pause pour une réflexion sur la suite des opérations de restauration à mener impliquant la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles), les bâtiments de France, mais aussi les adhérents lors de l'Assemblée générale notamment.

Bien sûr nous avons cette année, continué

Le laborieux travail de dégagement des alentours de l'église grâce à l'aide des bénévoles et de la Mairie de Montjoux.



Merci à eux.

Deux dates vous sont proposées pour nos futures rencontres :

- Samedi 19 août à 10 h. nous vous convions à participer à notre Assemblée Générale qui se tiendra à la salle des Fêtes de Candas et sera suivie d'un pot apéritif. Nous y débattons des projets futurs. Vous trouverez la convocation (ordre du jour et « bon pour pouvoir ») en pièce jointe.
- Jeudi 24 août sera organisée une journée découverte de « Montjoux et de ses fortifications à la fin du Moyen-Âge » animée par Marc Vaissière. Celle-ci se déroulera en 3 temps (voir affiche -programme jointe).

Faire le point sur nos projets, élaborer des propositions, renouer les contacts , redécouvrir le patrimoine local sous un jour nouveau tels sont les objectifs de ces deux rencontres auxquelles nous vous proposons de participer.

Dans cette attente nous vous adressons nos plus cordiaux sentiments.

Alain Douzou (pour le Bureau de SSMA)